

Tätigkeitsbericht des Vizepräsidenten Ausbildung und Breitensport für 2010

Das Jahr 2010 war von den verschiedensten Aktivitäten geprägt.

Im Januar fand die Klausurtagung des STSB-Vorstandes in Bexbach statt.

Ende Januar fand die Bundesausbildertagung des VDST in Düsseldorf statt.

Im Februar wurde die TL1/2-Theorie-Vorbereitung in Kooperation mit dem LVST in Schifferstadt durchgeführt. Aus dem Saarland nahmen fünf TL2-Anwärter und ein TL1-Anwärter an dem Vorbereitungsseminar teil.

Ende Februar und Anfang März fand der Trainer-C-Breitensport Lehrgang mit 8 Teilnehmern statt.

Im März wurde auch in Zusammenarbeit mit dem Fachbereich Medizin ein Erste-Hilfe-Kurs für die angehenden Trainer-C durchgeführt. Mitte März fand die jährliche Taucher- und Ausbilderbilder-Weiterbildung in der Sportschule Saarbrücken statt. Diese war mit 70 Teilnehmern gut besucht.

Ende März fand die TL-Theorie-Prüfung in Schifferstadt statt. Zum Schluss konnten sich alle saarländischen Teilnehmer über die bestandene Theorieprüfung freuen.

Am Ostermontag fanden die Freigewässer-Hospitationen für die angehenden Trainer-C im St. Leoner See statt. Trotz dem durchwachsenen Wetter war es für die Teilnehmer und Ausbilder ein schöner und lehrreicher Tag.

Im April wurde wieder ein SK Apnoe 1 unter der Leitung von Roy Bungert an der Sportschule durchgeführt. Es ist geplant den SK Apnoe 1 weiterhin regelmäßig anzubieten. Zumal es jetzt 2 Apnoe-TL's im Saarland gibt. Nicole Kiefer hat 2010 die Prüfung zum Apnoe-TL bestanden.

An dieser Stelle möchte darauf hinweisen, dass alle Apnoe-Interessierten aus dem STSB an dem regelmäßigen Apnoe-Training in Saarbrücken teilnehmen können. Die Termine sind auf der Internetseite des STSB zu finden.

Im April war der geschäftsführende Vorstand zu einem Gespräch und Gedankenaustausch mit der Ministerin für Sport Frau Kramp-Karrenbauer eingeladen.

Ende April fand die Trainer-C-Breitensport-Prüfung in Saarbrücken an der Sportschule statt. Am Ende eines langen und anstrengenden Tages durften sich 5 Teilnehmer freuen die Lizenz in ihren Händen zu halten. Bei 3 Teilnehmern fehlten noch Voraussetzungen oder ein Prüfungsteil musste nachgeholt werden.

Im Juni fand das SK Kindertauchen in Bildstock statt.

Ebenfalls im Juni wurde der SK Apnoe 2 in Plittersdorf durchgeführt.

Im August war ich als Ausbilder 10 Tage auf der TL 2/3 Praxis Prüfung in Sv. Marina Kroatien.

Am 31. Oktober fand in Homburg der erste Saarländische Familientauchsporttag statt. Über diesen Tag und die positive Resonanz wurde ja bereits ausführlich berichtet.

Im November fand die Hallmed in Halle statt, die ich besucht habe.

Im Laufe des Jahres fanden 2 Ausbildersitzungen statt, auf denen die Neuerungen und Änderungen in den VDST-Ordnungen und die Aktivitäten auf STSB-Ebene besprochen wurden.

Das Ausbildungsteam hat sich 4mal getroffen und die Aktivitäten der Ausbildung abgesprochen und koordiniert.

Die Bundesausbildungskommission (BAK) oder wie sie jetzt wieder heißt Landesausbildertagung (LAL) hat zweimal getagt. An der Frühjahrstagung konnte ich wegen eines Autounfalls und der daraus resultierenden Krankheit nicht teilnehmen.

Auf der Herbsttagung habe ich den STSB vertreten.

Seit Dezember hat das Saarland einen TL 3 mehr. Jürgen Meier von der SG Schmelz hat seine Prüfung zum TL 3 mit Bravour bestanden. Jürgen Meier arbeitet schon mehrere Jahre im Ausbildungsteam mit und ist dort mein Stellvertreter.

Neben den Aktivitäten, welche die Ausbildung betrafen, habe ich noch an folgenden Veranstaltungen und Sitzungen in meiner Funktion als Vizepräsident Ausbildung und Breitensport teilgenommen:

- An fünf Vorstandssitzungen des STSB
- An zwei Sitzungen des erweiterten Vorstandes
- An einer Mitgliederversammlung des STSB

Insgesamt habe ich 2011 an 57, zum Teil ganztägigen Termine, für den STSB teilgenommen oder diesen vertreten.

Alle oben genannten Veranstaltungen und Seminare konnten nur durchgeführt werden, weil Mitglieder und Ausbilder bereit sind, über ihre Vereine hinaus tätig zu werden und uns bei unserer Arbeit zu unterstützen. Deshalb möchte ich mich hier noch einmal bei allen Helfern, Seminarleitern, Referenten, Prüfern und beim Ausbildungsteam bedanken.

Ohne Euch wäre keine Veranstaltung 2010 möglich gewesen.

Bexbach, im Februar 2011

Horst Neu

Vizepräsident Ausbildung und Breitensport